



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 679/2023

"TOLUCA, ERES GRANDE": GLORIA TREVI ANTE MÁS DE 80 MIL ASISTENTES DE LA FERIA Y FESTIVAL CULTURAL INTERNACIONAL ALFEÑIQUE

- *Casi 300 mil personas han disfrutado de los conciertos estelares*
- *La audiencia bailó, personificó y cantó las letras al unísono*

Toluca, Estado de México, 23 de octubre de 2023.- Ante más de 80 mil personas que disfrutaban del quinto concierto de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, la espectacular Gloria Trevi describió el corazón, espíritu, fuerza y amor de la capital mexiquense en esta frase: ¡Toluca eres grande!

Como toda estrella del escenario, Gloria Trevi "Vestida de azúcar" vino a endulzar con su talento a la fiesta más grande de Toluca al conquistar al público que bailó, personificó y cantó sus letras en sincronía, los cuales se suman a los 210 mil espectadores de los primeros cuatro conciertos de este evento, dando un total de casi 300 mil asistentes.

"La Trevi" subió al escenario "Encantada y poderosa" -como dice la canción- mientras sus seguidores coreaban su nombre en un ambiente lleno de frenesí que explotó de alegría cuando la reina del pelo suelto inició el concierto con la canción "Ábranse perras" para seguir con sus grandes clásicos que la han posicionado en el gusto del público como "Pruébamelo", "Me rio de ti", "La noche", "Soledad", "Psicofonía" y "Todos me miran", por mencionar algunas.

El Presidente Municipal Raymundo Martínez y el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Raymundo Martínez Zendejas entregaron a la icónica artista una calavera de alfeñique, hecha por las manos de talentosos toluqueños, con lo que le mostraron el cariño de los habitantes de la capital mexiquense.

Este evento, impulsado por la visión y compromiso del Alcalde de promover las expresiones culturales y el arte como catalizadores para la reconstrucción del tejido social, ha resultado en un emocionante hito para nuestra comunidad, pues la diosa de la noche se entregó en el escenario del Parque Alameda 2000, regalando al público momentos memorables en una atmósfera festiva, segura y acogedora.

El siguiente concierto estelar de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique estará protagonizado por Matute este lunes 23 de octubre en el Parque Alameda 2000.